

# Mit dem Rücken zur Wand

2015-04-27 22:37

Unser Eins musste sich gestern gegen den FC Bizau mit 0:2 geschlagen geben. Die ca. 800 Zuschauer sahen ein hart umkämpftes und sehr intensives Spiel von beiden Mannschaften. Den besseren Start erwischten allerdings die Gäste, mit ein, zwei guten Schussmöglichkeiten auf das Tor der Hausherren. Mit der Zeit wurde unsere Mannschaft stärker und konnte dann auch die ersten Chancen verzeichnen. Nach einer schönen Ballstafette am 16ner war es Niklas Schranz, der den Ball an den Pfosten knallte. Nach einer schönen Einzelaktion von Dennis Kloser, der den Ball flach zur Mitte passte, brachte Schranz nicht genügend Druck hinter den Ball, um ihn im Tor zu versenken. Somit endete die erste Halbzeit mit 0:0.

Die zweite Halbzeit begann ruhiger. Lange Zeit war es, vor allem im Mittelfeld, eine hart umkämpfte Partie bei der keine Mannschaft die Kontrolle übernehmen konnte. Dann waren es wieder die Bizauer, die mit schnellen Kontern versuchten, unsere Abwehr zu überlisten. Nach einem Alleingang über die rechte Seite brachte der Bizauer Gamper den Ball zur Mitte, wo Simma zum vielumjubelten 0:1 für die Gäste einschieben konnte.

Unsere Mannschaft drängte nun mit noch mehr Druck nach vorne und konnte noch einmal mehrere gute Schussmöglichkeiten herauspielen. Der Gästekeeper konnte diese jedoch alle zunichte machen. Ein weiterer Konter, diesmal über die linke Seite brachte dann das 0:2 und das Spiel war entschieden.

Trotz einer kämpferischen und teilweise spielerisch sehr guten Leistung konnte unsere Mannschaft zu Hause wieder kein Tor erzielen und steht nun mit 19 Punkten am Tabellenende. Nun steht die Erkingertuppe mit dem Rücken zur Wand jedoch nicht aussichtslos. Der erlösende 14. Platz liegt nur 3 Punkte entfernt und könnte bereits kommendes Wochenende gegen die Amateure von Wacker Innsbruck wieder eingenommen werden.

## **IMMER WEITER!!!**

Unser 1b musste am Sonntag ins Klostertal reisen. Mit stark dezimiertem Kader konnten die Schützlinge von Georg Tscheliesnig und Freddy Haubenhofner ein 0:0 Unentschieden einfahren. Auf Grund der anderen Begegnungen und der sehr fragwürdigen Schiedsrichterleistung ein durchaus gewonnener Punkt für unser 1b. So konnte Mann den Rückstand auf Tabellenführer Doren verringern, lediglich ein Punkt trennt unsere Mannschaft von der Tabellenspitze. Diesen Freitag gastiert SW Bregenz 1b im Rheinaustadion. Die Personalsituation sollte sich diese Woche wieder stark verbessern, somit ist alles für einen Sieg unserer Mannschaft angerichtet.

